



国際ロータリー第2790地区 第6分区

2010~2011

東金ロータリークラブ会報

2010-2011 国際ロータリーのテーマ



2009~2010 年度

国際ロータリー会長	Ray Klinginsmith
第 2790 地区ガバナー	織田 吉郎
第 6 分区ガバナー補佐	小川 秀二
東金ロータリークラブ会長	小林 信雄
幹事	市東弥寿雄
クラブ広報委員長	豊福 豊次

創立	1959 年(昭和 34 年) 9 月 15 日
R I 承認	1959 年(昭和 34 年) 10 月 17 日
例会日	火曜日 12:30~13:30
例会場	東金商工会館 4 階
Web サイト	http://www.togane-rc.jp/
事務所	千葉県東金市東岩崎 1-5 東金商工会議所内
	TEL 0475-52-1101(代) FAX 0475-55-5766
	E-mail info@togane-rc.jp

地域を育み、大陸をつなぐ

2011 年(平成 23 年) 3 月 15 日 第 52 卷 第 31 号 通巻第 2498 号

第 2498 回例会 3 月 15 日 12 時 30 分点鐘：例会場

今週の合唱〈手に手つないで、四つのテスト〉

- ① 開会宣言と点鐘 ② お食事 (竹田屋) ③ 会長挨拶
- ④ 幹事報告 ⑤ 委員会報告 ⑥ クラブ協議会 (次年度委員長人事等)
- ⑦ ニコニコ BOX 発表と出席報告 ⑧ 閉会宣言と点鐘

前回の記録 (3 月 8 日)

◆会長挨拶

小林 信雄会長

ペルーを中心にしてアンデス高地に栄えたインカ帝国の栄枯盛衰を辿って組織論としたい。インカ帝国は、1532 年にスペイン人がペルーに到達したとき、北はコロンビアから南はチリ、アルゼンチン



にまで達しており、その文明は壯麗でヨーロッパ人が出会ったとき「黄金郷」の神話を生んだほどである。インカ族は、15 世紀半ばに第 9 代皇帝パアチャクティの治世下に幾多の民族が培ってきた文化の伝統を受け継いだ。インカ族は武力略奪で帝国を築いた。歴史的には、14,000 年前に奨果、根菜類、その他獲物を求めて流浪する小集団の人間が歩きまわっている。それがアンデス山脈の西斜面に定住する。人々は海産物を利用し、また原始的な栽培を試みる。

紀元前 3500 年頃、生活が不安定な漁撈民の村において瓢箪、隠元豆、綿花が作られている。また、紀元前 8,000 年頃には風雨しのぐ場所と

して洞窟を使っていて唐辛子、葉鶏頭、キノア、

瓢類を栽培していた。そして、家畜としてクイとリヤマを利用し、まもなく中米産のトウモロコシを栽培し、紀元前 1800 年頃には一般化している。ここで農耕が生産活動の中心と変化する。農耕の開始

は社会のあり方に変化を引き起こした。人口が突然増大し、神官に支配された村落が現れ、アンデス全体に新しい宗教が広まり、宗教芸術によって統一された地方文化も現れる。それが何世紀にもわたって保たれ、これらの社会が運命を共有している。これがチャピニ文化と言われるものである。アンデス地方はジャガイモ、トマト、タバコ、唐辛子の原産地としてもよく知られている。



そして農耕において穀類が文明を生んだというよりもジャガイモが中心であった。



Togane Rotary Club

◆ゲストスピーチ 佐藤 信男様

IR2570 地区 第3グループ前ガバナー補佐
友について

私は「友」という言葉が大変好きで、話をするとき引用します。友と言っても、いろいろな友がいます。



友と言つても、いろいろあるでしょうが、①②のような友は多くはおられない。

また③のような友達は、私達が生きて行くためには大事な存在です。できるだけ多くの親しい友を作り、楽しい人生にしたいものです。ちょっとした友でも自分の工夫次第で、大事な友にもなります。田舎育ちの私は、「よき友と良き師を作りなさい」と若い頃、言われたものです。良き友を作るには、どうしても良き人格が己に備わるのが条件です。人生というのは、よき友によって開花されるものです。しからば人格とは、なんぞや。人格とは①その人の人柄 ②高尚な人柄 ③人品…と広辞苑には書かれてあります。となると、人格は人から与えられるものではなく、教わるものではありません。例えば、①挨拶の仕方②人に対する思い遣りの心③人を慈しむ心などです。

いずれにせよ、全てにおいて、常識人であらねばなりません。自己研鑽という言葉がありますが、まさに良い人格を身につけるには常に研鑽を積まなければなりません。是非、私を含めて研鑽を積み、多くの友を作り、二度と無い人生を楽しく過ごしたいもの。

◆卓話

並木 孝治会員

私、今年で還暦を迎えます。東金 RC に 1992

年 3 月 31 日入会し、19 年が終えようとしています。今まで先輩のお陰で楽しくロータリー生活を送つてまいりました。

今回、小林会長に地区に出向してほしいとのことで、地区ロータリー財団委員となりました。まだまだ不勉強ではありますが、一生懸命努め、クラブに報告してまいりますのでよろしくお願ひ申し上げます。

あなたはどのくらい ロータリー財団のことをごぞんじですか？



最初に、ロータリー財団への寄付をおさらいしてみましょう！

年次寄付

1,000 ドル以上の寄付者をポール・ハリス・フェローと言います。3 年間利殖に回し、その運用益を運営費等にあてます。

3 年後に全額プロジェクトに使われます。

恒久基金

1,000 ドル以上の寄付者をベネファクターと言います。

基金として積み上げ、元金には手をつけずにその運用益のみを使用します。

使途指定寄付

ポリオ・プラスへの寄付やマッチング・グラントへの拠出金が該当します。



ニコニコBOX

☆今日は大変お世話様になります。狭山 RC の会員です、また小林会長には大変お世話になっています。… 佐藤 信男会員

☆平成 22 年度卒業式を挙行しました。ありがとうございました… 高橋 邦夫会員

◆出席率

会員	出席者	出席率
25名	20名	80%
3月8日	コインBOX 2,401円	



Togane Rotary Club